
COMPTE RENDU DE

l’ASSEMBLEE GENERALE

de l'ASCEEA 49 du jeudi 21 avril 2016

Compte rendu de l’Assemblée générale du jeudi 21 avril  à 14 h, dans la salle ASCEEA49 
aux Ponts de Cé, sous la présidence de Claudie LE SOURD

Membres du comité directeur présents     :

MMES Clotilde BUFFET - Claudie LE SOURD - Sylvie PEIGNE - Janine SERVAN 
MM. Dominique BOUCHER - Didier DECODTS -  Joël FORTUNÉ - Georges RIGAULT

Membres du comité directeur excusés     :

MME Roselyne CLATOT
M Rémi PRIOU

Claudie LE SOURD remercie les participants  (environ 40 personnes) ainsi que MME 
RUMAIN représentant  e  directeur de la DDT 49 d’être présents. 

Un appel à candidatures a été envoyé en février  2016 et aucune demande n'a été 
envoyé. 

Claudie rappelle le rôle de chacun des membres du comité directeur installés à la table :

–Mme Claudie LE SOURD, Présidente
- Mme Janine SERVAN, trésorière
–Mme Clotilde BUFFET, vice-présidente Culture, permanente de l’ASCEEA et secrétaire 
de séance

Claudie remercie la direction d’avoir maintenue la  permanence à hauteur de 20 % ce  qui 
permet de maintenir un lien social avec les adhérents. 

Claudie LE SOURD déclare l’assemblée générale ouverte

RAPPORT D’ACTIVITÉ

Claudie propose que soit examiné le rapport d’activités 2015
Elle donne la parole aux vice-présidents ou aux présidents de section 
pour présenter les activités 2015.



Section plongée  : Catherine COURTOIS (présidente)   

Le baptême de plongée prévu le 23 avril est annulé faute de participants.

Section speed badminton     : Claudie Le Sourd  (Secrétaire)

En 2016, il reste seulement 4 adhérents.

Section tennis de table  : Georges Rigault

En 2016/2017 , la section compte 3 équipes soit 12 joueurs. Une rencontre tous les 15
jours avec les entreprises qui se termine autour d’ un repas amical. 

Section tennis Loisirs     : Claudie Le Sourd 

Isabelle Rolland responsable de la section regrette que les joueurs ne puissent pas avoir 
d’accès lorsque la salle des Ponts de Cé est loué.  Ce point a déjà été évoqué en comité
directeur, il n’est pas prévu de donner satisfaction à Isabelle. 

Section Moto     : Nicole Colombeau et Claudie Le Sourd  

Rémi Priou est absent suite à deux opérations . 

Nicole trouve l’ambiance de la section moto très agréable et les balades en moto sont très 
appréciés même si la météo n’est pas toujours favorable.

Animation de Noël   : Christine Rumain et Claudie Le Sourd 

L’arbre de noël s’est déroulé le 12 décembre 2015 dans la salle Lino Ventura à AVRILLÉ.
91 enfants étaient inscrits et présents. 

Madame Rumain évoque l’idée d’une mutualisation de cette manifestation avec la DDPP
et la DDCS. Suite à une rencontre entre les S.G. en juillet 2015, l’idée est présentée aux
personnels puis abandonnée. Le personnel de ces administrations n’adhère pas à cette
idée et préfère le maintien de la prime qui leur est versée. 
.

Soirée dansante     : Claudie Le Sourd  

Suite au problème de panne de chauffage qui a marqué l’arbre de noël 2014, cette année
c’est la sirène qui s’est déclenchée de manière intempestive dès le début de soirée. Vers
21 h 30 le calme est revenu et nos convives, seulement 98 personnes, ont pu profiter
pleinement de notre soirée. Très bonne ambiance jusqu’au petit matin.



Circuit «     Prairies de la baumette     »     : Clotilde Buffet

Cette balade de 12 kms, appréciée par les participants,  s’est terminée autour d’un goûter.

Bricolage     : Dominique Boucher 

Le tarif de location de la remorque a été augmenté pour prendre en compte l’obligation 
qu’à l’association d’assuré cette remorque. 

Il est fait le constat que le souffleur de feuilles n’est que rarement loué. Est-ce un manque 
d’information, faut-il en faire la publicité ?

Groupement d’achats     : Claudie Le Sourd 

Depuis le début de l’année 2016, la  vente des billets de cinéma est en augmentation et 
devrait encore progresser suite à la décision par les membres du comité directeur de 
prendre en charge 1€ sur le prix du billet au lieu de 0,50€. 

Unité d’accueil     : Didier Decodts 

Les adhérents de l’asceea sont prioritaires concernant la location du mobil’home de 
Leucate. Pour 2016,  28 demandes,  5 demandes acceptées  dont 4 faites par des 
adhérents ASCEEA 49,

Activités régionales : Claudie Le Sourd  
11 adhérents (7 motos) ont participé à la rencontre interrégionale organisé par nos
collègues de la Loire-Atlantique. Ceux-ci ont conduit le groupe des  machineries de
l’île à Nantes vers le pont de St Nazaire, les Marais salants de Guérande pour arriver
à Pont Mahé, le  lieu d’hébergement.  Le temps maussade du week end n’a pas
réussi à gâcher l’ambiance du groupe très sympa. 

Claudie  LE  SOURD  propose  de  voter  ce  rapport  d’activité.  Celui-ci  est  approuvé  à
l’unanimité.

Claudie LE SOURD invite les participants à continuer avec le rapport financier 2015.

RAPPORT FINANCIER

Janine présente le bilan financier 2015.

Claudie  LE SOURD remercie  Janine  pour  le  travail  qu’elle  a  effectué  pour  tenir  une
comptabilité correcte.

Rapport du commissaire au compte Mme Ghislaine LE MARQUAND :

Madame LEMARQUANT remercie la trésorière de l’ASCEEA 49 de lui  avoir  fourni  les
pièces comptables dans un délai lui permettant une vérification sans précipitation.



« L’examen et la vérification des pièces comptables de l’exercice démontrent que le travail
comptable est sérieux avec une bonne tenue des comptes ».

Ghislaine LE MARQUAND accepte de continuer  à  contrôler  la  comptabilité  et  précise
qu’elle  le fait depuis 20 ans. 
Son élection est approuvée à l’unanimité.

Janine rappelle à chacun qu’il faut continuer d’être rigoureux dans le délai d’envoi des 
pièces comptables justificatives pour faciliter le travail de la trésorière, la vérification des 
pièces et ainsi permettre un suivi comptable. 

Claudie LE SOURD propose de voter le rapport financier .
1 abstention du fait manque de clarté des différentes activités sur plusieurs exercices et
suggestion de mettre à part les versements du voyage 2016 Canada. 



Élections du Tiers sortant   :

Claudie communique les résultats du vote pour le renouvellement du tiers sortant :

Adhérents : 198
Votants : 89

BUFFET Clotilde : 89
CLATOT Roselyne : 86
PRIOU Rémi : 88
RIGAULT Georges : 88
FORTUNE Joël : 89
BOUCHER Dominique : 89

Orientations générales 2016

LES SECTIONS

Pétanque   :  Pas de section

Plongée   : Regret de ne pas avoir de nouveaux adhérents ce qui rend  difficile le 
renouvellement de l’équipe..
Pour cette section, il est obligatoire d’entretenir le matériel et cela a un coût.
Proposition pour 2016 de faire visiter la carrière où se déroule les entraînements.

Speed-badminton     :    recherche d’adhérents.

Moto   :  Cette section fonctionne bien : sorties variées ; ambiance assurée.

CULTURE

Sorties familiales

- Initiation Marche nordique le 19 mars :  bonne ambiance

- Marche à pied aux alentours du Lion d’Angers prévue le 30 avril 2016

- Eurodisney en Novembre 2016

Activité régionale et interégionale



L’ASCE 72 organise à Arnage (72) le samedi 4 juin 2016 le challenge interrégional de
pétanque.

Janine, Sylvie et Clotilde participeront à la fête de la Culture du 17 au 19 juin 2016.

L’ASCE85 organise le week end du 10 et 11 septembre 2016 la rencontre interrégionale
moto ouverte aux ASCE de la région Pays de la Loire et Poitou Charentes voire au-delà.

Voyages : 

2016 : Canada
2017 :  Croatie
2018 : Ouest Américain 

Arbre de Noël

L'arbre de Noël aura lieu le 10 décembre à la salle Lino VENTURA à  Avrillé.

A 14 h 30 débutera le spectacle « Drôles de zèbres» 

Après le spectacle, vers 16h00, un goûter et un cadeau seront offerts aux enfants de 0 à
12 ans (au 31.12.2003 inclus) INSCRITS ET PRESENTS. Pour clore l’après-midi, un pot
de l’amitié sera servi.

La soirée dansante sera assurée par Mickaël Percher.  

ENTRAIDE

Bricolage

Rappel : la caution est bien de 100 € pour le matériel et de 200 € pour la remorque.
La réservation est à faire obligatoirement par mail dde-49.ascee.association@i-carre.net

Unité d'accueil

Le mobile-home est  loué du 4  juillet  au  19  septembre 2015.  Si  vous  êtes  intéressés
n’hésitez pas à réserver.

Rappel des tarifs : 335 euros la semaine en haute saison (juillet-août) et de 225 euros en
basse saison.

Salle ASCEEA 49

La salle de l’ASCEEA49 aux Ponts-de-Cé rencontre un vif succès et peu de semaine reste
libre à la location. Les membres de l’association font leur possible pour que le lieu soit
maintenue en bon état mais ce n’est pas toujours une évidence.



Commandes groupées

Rappel : à compter du 2 janvier 2016 , l’asceea 49 prend en charge 1 € pour les billets
Gaumont et 400 coups et Cinéville

    Gaumont : 6,60 €uros
    400 coups : 4,00 €uros
    Cinéville : 5,80 €uros

Le délégué RIVADIS continue d’assurer une exposition-vente chaque trimestre. Prochain
RDV le 9 juin 2016.

Et aussi, comme chaque année, ventes de chocolats, vins, huitres....pour la période de
Noël-Nouvel An.

Les orientations 2016 sont proposées aux votes de l’Assemblée. Elles sont approuvées à
l'unanimité.

*******

Claudie LE SOURD remercie l’assistance et propose de clore l’Assemblée Générale (il est
16 h 00).

Les participants sont invités à partager le verre de l’amitié.


